

Intensifican Patrullajes en 4 Ciudades del País

SAN MIGUEL.—Se han intensificado los patrullajes militares en esta ciudad, La Unión, Gotera y Zacatecoluca, según informes.

Los patrullajes en San

Miguel no solamente se circunscriben a la ciudad, sino también a la zona rural, en donde se dice que hay vigilancia especial desde el sábado, a raíz de que el viernes a las 11 de la

noche la ciudad volvió a quedar a oscuras. Desde esa fecha, nadie se bebe una gaseosa helada, ni hay hielo. Están paralizadas todas las fábricas. En los mercados ha disminuido la venta de productos refrigerados. No hay funciones de cine. La ciudad parece producir más calor del normal, debido a la falta de aire acondicionado en oficinas y casas particula-

res y otros medios refrescantes a base de electricidad.

Vecinos de esta ciudad, al tratar de indagar cuándo llegará de nuevo la energía, les han dicho telefónicamente que hablen a Soyapango, cuyo aparato nunca contesta, posiblemente por los mismos defectos ocasionados por las bombas terroristas, según los informes.

No se ha establecido con exactitud el sitio donde produjeron los daños los terroristas el viernes en la noche, pero se cree que dos o tres torres quedaron inutilizadas en esta Zona Oriental y han afectado posiblemente a otras cabeceras departamentales como Usulután y La Unión. Se decía también que era posible que la energía eléctrica no llegaba a Chalatenango.

En esta ciudad existe el temor de un ataque terrorista en una de estas noches de completa oscuridad, según el clamor general.

Aguilar Será el Alcalde Capitalino Hasta 2 Marzo

El Concejo de San Salvador, acordó prorrogar la designación de alcalde depositario hasta el 2 de marzo al concejal Ramiro Orlando Aguilar.

El señor Aguilar ha desempeñado en otras ocasiones el cargo de Jefe de la Comuna Capitalina y se ha ganado la confianza del resto de Concejales, que tienen a su cargo la planificación y ejecución de programas del desarrollo de la comunidad capitalina.

Aguilar dijo que espera la colaboración de todos los contribuyentes en el sentido de que paguen sus impuestos al día, para poder desarrollar todos los proyectos que para mejorar los servicios al público se han planificado.

TRABAJO ARDUO Y EFICAZ

Señala el señor Aguilar que desde principios del corriente año, el personal que labora en la Alcaldía capitalina, trabaja eficientemente en la búsqueda de soluciones prácticas a corto plazo, de todos los problemas que se vienen adoleciendo desde hace mucho tiempo y que con la ayuda del contribuyente y la comprensión de la generalidad del pueblo capitalino, se está logrando una mejor atención a los problemas que afectan como son: lograr una ciudad limpia y mejor desarrollo de la comunidad a menor tiempo posible y a menor esfuerzo.

PRESUPUESTO MUNICIPAL

La Gobernación Política Departamental aprobó el Presupuesto Municipal de San Salvador, que alcanzó la suma de 19 millones, los cuales servirán para pagos de sueldos, realización de obras en comunidades y mejorar los servicios pú-

blicos que presta la Alcaldía.

La Gobernación, después de analizar los programas del desarrollo integral de la comunidad de San Salvador, que presenta la Municipalidad ciudadana, procedió a la aprobación del presupuesto con el cual la Alcaldía bajará.

PROGRAMAS ESPECIFICOS

Los informes señalan que la Municipalidad dará apoyo a los programas del desarrollo de la comunidad, tales como enseñanza de oficios y artes, así como a la limpieza de toda la ciudad, incluyendo zonas marginales que en la actualidad reciben ayuda directa, mediante beneficios a las personas más necesitadas.

ILUMINACION PUBLICA

Otra preocupación especial del actual Concejo—según dice—es la iluminación pública, programa que ya fue iniciado.

Por otra parte, se dijo que no habrá rebaja de personal del municipio capitalino, para poder alcanzar las metas que se ha trazado la Municipalidad en la búsqueda del bienestar de los vecinos.

VIVIENDA PARA EMPLEADOS MUNICIPALES

Se dijo que este año se incrementará el programa de viviendas para empleados y trabajadores municipales capitalinos, con prioridad para aquellos que urgen de vivienda, según se aseguró.



ASESINADA.— (Usulután). Ana Julia Hernández, fue asesinada de cuatro balazos en el Mercado Municipal N° 1, por dos desconocidos. Ella vino a esta ciudad a cobrar a los trabajadores de la hacienda San Felipe, y el móvil del crimen fue robarle el dinero.

Róbanle Moto a Empleado de este Periódico

Ayer al mediodía, cuando un empleado de este Diario se conducía en su motocicleta, dos individuos manejando moto le salieron al paso, a la entrada de Reparto "Los Santos" N° 1, lo detuvieron y después de cañonarlo, le robaron su moto y hasta la tarjeta de circulación.

Las características de la moto robada son: Placas M 1386-76. Dirección: Avenida Cuscatancingo; Marca: Suzuki; Año: 77; Chasis: M125 202802. Motor: K125 205534.



OTRA VICTIMA.— (Usulután). La dueña del comedor, Rosa María Rodríguez de Umazor, es otra de las personas muertas de un balazo en el corazón, luego de ser ultimada Ana Julia Hernández y lesionado Cornelio Gaitán Segovia, por dos asesinos. La tragedia ocurrió dentro del Mercado Municipal N° 1, de esta ciudad.



CORONA A REINA.— (Sonsonate). El Comandante Departamental y Jefe del Destacamento Militar Número 6, Coronel DEM Maximiliano Leiva, corona a Aleyda Francella Welman Carpio, Reina de los Festejos Patronales de Candelaria de 1982. El acto se efectuó la noche del 23 en el Kiosco del Parque Central y fue presenciado por miles de sonsonatecos.

Inician Instalación de Semáforos en Sonsonate

SONSONATE.— Dentro del programa de Señalización Vial que desarrollará la Dirección General de la Policía Nacional, por medio del Departamento de Tránsito, se inició ya en esta ciudad la semaforización.

Por primera vez en la historia de Sonsonate, se instalan los semáforos para regular el tránsito de vehículos automotores.

Declara el director de la Policía Nacional de esta ciudad, teniente José Alberto Arias Ramos, que serán instalados cinco semáforos como principio de este programa de señalización y educación vial, en el que también partici-

parán los escolares.

Los semáforos serán instalados en los sitios siguientes: Calle Obispo Marrroquín y Avenida Oidor Ramírez de Quiñónez; 3ª Calle Oriente y Avenida Oidor Ramírez de Quiñónez; Avenida Morazán y 3ª Calle Poniente; 1ª Calle Oriente y 1ª Avenida Norte y el quinto, en Avenida Rafael Campo y Calle a San Antonio Abad.

El teniente Arias Ramos expresó además que "la policía nacional de esta ciudad está interesada en resolver la problemática del tránsito de vehículo automotores, de una manera práctica y terminante".

Mecánico Perece al Caer en Pozo en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA.— El mecánico Oscar Rolando Hernández Cañas, de 20 años, pereció al caer accidentalmente en un pozo, en el cantón Comalapa, San Luis Talpa.

La víctima fue rescatada del pozo y trasladada al Hospital Santa Teresa de esta ciudad, donde murió.

Según informan sus familiares, el caso ocurrió cuando el mecánico se encontraba sacando agua del pozo para bañarse y por el impulso, perdió el equilibrio y se fue al fondo del agujero que tiene aproximadamente 20 metros. El pozo está situado en el patio de la casa donde residía Hernández Cañas.

La compañera de vida del mecánico se encontraba haciendo los oficios

AREN MATRICULA EN BACHILLERATO

ZACATECOLUCA.— En el Instituto Nacional de La Herradura, ya comenza-

—Favor pase a la página 18.



GRAVE.— (Usulután). Cornelio Gaitán Segovia, marido de Ana Julia Hernández, se encuentra grave en el Hospital San Pedro. Las víctimas estaban almorzando en el Mercado Municipal N° 1, cuando fueron atacadas a balazos.



DESTRUÍDOS POR BOMBA.— (Santa Ana). Dos cajas telefónicas fueron destruidas en atentados terroristas el fin de semana. La que estalló en calle Libertad poniente y 8ª Avenida Norte causó daños en la casa inmediata y en el bachillerato del colegio La Asunción.